
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 118, DE 22 DE SETEMBRO DE 2.015. 
 
   ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 
CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 
LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Qual a atual situação dos dois Mini Trucks adquiridos por 
meio do pregão presencial n. 20/2015? Ambos os veículos 
estão funcionando? 

 2- Em caso de um ou ambos não estarem funcionando, qual o 
problema apresentado pelo(s) veículo(s)? Quais medidas 
estão sendo tomadas para a regularização e o prazo para 
tanto? 

  
  
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 22 de setembro de 2015. 

 
 
 
 

 
ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 

Vereadora 
 
 
 

 


